

# 子どもの様子 7月 ひかり組



## 【ねらい】

- 夏期の衛生に留意し、健康で快適にすごせるようにする
- 体の動きや表情、発声、喃語などを優しく受け止めてもらい、安心して過ごす
- 安心して保育士と一緒に興味のある遊びを楽しむ

7月から新しいお友達が仲間入りし、6名となったひかり組です。本格的な夏が到来し、暑い夏も6名で、元気いっぱいにご過ごしたいと思っています！



6名そろっての楽しい  
おやつタイム♪  
みんなで食べるって  
楽しいね！



天気のいい日は散歩にも  
出かけました。



ベビーカーに揺られ、ウトウト眠る  
子どもも…。気持ちよさそう。  
どんな夢を見ているのかな～



どこまでお散歩に  
行くの～？



散歩で見つけた草花や園を探索して  
見た身近な生き物を写真にして、子  
どもの見える所に掲示し、興味や関  
心を広げられるようにしています。



カエルさんだ…触ってみよう…  
“ちょん…ちょん…”



そんなに近くで観られると、  
テレるじゃないか…  
by 魚



水槽に顔を近づけ、こんなに近距離で  
じーっと観察！水槽の中にある生き  
物も緊張してそう…。  
身近な生き物に興味津々です。



自分の思いを指差しや喃語、仕草で伝えられるようになり、2歳児がテラスで水遊びをしている様子を発見！「行ってみる？」と、保育士の声かけに“うん！”と😊。ひかり組も水遊びを楽しみました。

ね～ね～、にじ組  
さん、テラスで何  
かやってるよ。  
僕たちも行っ  
てみようよ～！



スポンジ、  
“おぎゅ、おぎゅ”



魚 とったど～



蛇口から流れる水を発見し、  
水をつかもうとしていました。



水遊びの他にもセンサーバッグやセンサーボトル、氷に保冷剤、にじ組さんのセンサーマットで感触遊びを楽しみました。

キラキラ、  
きれい～



頭に乗せて見たよ！  
頭がだんだん冷たく  
なってきたぞ…



ちゅめたい！



触り比べる姿が見られました。

【保冷剤】

【氷】



どっちが冷たいかな～？

何だか、  
“ぽこぽこ”  
する～



見る、触る、聞くの感覚をセンサー  
トイ(センサーバッグやセンサー  
ボトル、センサーマット)を使って  
刺激し、五感を使って遊んでいます。



つめたいね～



最近、何でも踏  
み台にして、高  
い所に登ろうと  
するようになり、動きが活発  
になってきまし  
た。興味関心が  
広がってきてい  
ます。

